

"La Apostasía Máxima"

Mateo 26:1-5

Los últimos dos capítulos culminaron en el día glorioso de la segunda venida de Cristo. El fin del mundo y el juicio final.

Mateo 25:31-34

Estaban aprendiendo y contemplando como todo iba a terminar en gloria, y en una gran exaltación de Cristo Jesús. Pero ahora, empezando el nuevo capítulo, veremos que antes de todo esto, nuestro Señor tenía que pasar por tiempos duros y feos.

1-2) Muchas veces en el libro de Mateo, Cristo anuncio su muerte. Y siempre lo anuncio como algo doloroso y injusto.

Pero ahora, no era en el futuro lejano, sino que iba a pasar en dos días. Era muy pero muy pronto.

Y todo tenía que pasar durante la celebración de la Pascua. ¿Pero por qué? ¿Por que precisamente durante la Pascua?

Es que cada vez que se celebraban la Pascua, ya por muchos siglos, estaban anunciando ese día.

Juan 1:29 Los que entendían lo que estaba pasando, sabían que el cordero que sacrificaban cada año, fue solamente un símbolo de lo que Cristo Jesús iba a hacer.

Juan 1:36 Uno que entendía las profecías, fácilmente entendía esa expresión, "cordero de Dios". En los sacrificios el cordero tenía que ser sin mancha, sin defecto, que representaba la vida de Cristo sin pecado.

1 Corintios 5:7 Durante la Pascua, sacaban toda la levadura de la casa. Aquí San Pablo estaba enseñando que lo que celebramos nosotros en la Santa Cena, es un cumplimiento de la celebración de la Pascua.

La Pascua

Éxodo 12:1-2

La redención de Egipto cambio el calendario. Y así con nosotros, con la redención de Cristo, con su primera venida, todo el mundo está contando sus años. Estamos en el año 2010 después de Cristo.

Y todo el mundo, si quieren o no, vivan honrando ese sistema de contar los años.

También con la resurrección de Cristo, la celebración del día de reposo cambio de sábado a domingo.

Éxodo 12:3-4

La Pascua producía comunión no solamente entre un hombre y su Dios, sino también entre vecinos, produciendo el compañerismo en el pueblo.

Éxodo 12:5-11

Los judíos celebraban esto cada año para siempre recordar como eran rescatados de la esclavitud de Egipto.

Y ahora nosotros celebramos la santa cena, para celebra como éramos rescatados de la vanidad y de la carnalidad del mundo.

3) Al mismo tiempo en que Cristo estaba anunciando su muerte, para cumplir los propósitos de Dios, los lideres de Israel estaban planeando la manera en que ellos querían acabar con él.

Dice que esto pasó en el patio del sumo sacerdote. En otras traducciones, dice que reunieron en el palacio de sacerdote.

Porque el que llevaba ese oficio, terminó como un rico. Porque en estos tiempos, la corrupción era tan extrema que el hombre no estaba tan entregado al servicio de Dios sino que realmente servia a si mismo, con una variedad de negocios conectados con el templo.

Una persona como Cristo, no tenia tiempo de pensar en una gran casa en este mundo, estaba demasadamente ocupado en aliviar los sufrimientos de los pobres.

Mateo 8:18-20 Cristo ni tenia tiempo para pensar en una gran casa, pero el sumo sacerdote sí.

Es mas, San Pablo estaba demasiadamente ocupado en plantar iglesias y en resolver los problemas en ellas para pensar en una gran casa para si mismo.

Hechos 28:30-31 Así que si vives rentando un departamento, una casa o un cuarto, no te sientes mal, San Pablo también rentaba. Una casa de lujos era lo menos importante para él.

Pero los fariseos, en su corrupción **extrema**, pensaban mas bien como los del mundo, siempre viviendo por el dinero y el poder.

4) Estaban tramando un asesino, un asesino de un hombre inocente. Mas tarde Poncio Pilato, anunciar esto, oficialmente, que Cristo estaba inocente, y no seria nada justo darle como un castigo la pena de la muerte.

Esto es la evidencia de que el liderazgo alto en el pueblo de los Judíos era casi completamente **corrupto y alejado de Dios**.

Habían unas cuantas excepciones, pero la mayoría ya estaban lejos de Dios, viviendo en **la apostasía máxima**.

Juan 7:50-52

Nicodemo, quería considerar la justicia de la ley de Dios y no solamente matar a alguien, por envidia, o porque el se amenizaba a los negocios ilegítimos. Pero la mayoría en el liderazgo no querían escuchar razones, ya estaban determinados a matar a Cristo.

5) Aquí estaba evidente de que no consideraban lo que era justo, o correcto. No, solamente lo que convenía, para llevar acabo sus planes.

Cristo dijo en el segundo verso que todo esto tenia que pasar como parte del la Pascua, porque seria el cumplimiento de la Pascua. Pero sus enemigos dijo que no.

¿Quien van a ganar? Claro Dios siempre tiene control de los eventos exactamente como y cuando se van a cumplir.

La muerte de Cristo no será bajo el control exclusivo de los hombres sino que será el cumplimiento de un plan antiguo.

Apocalipsis 13:8 El plan de la muerte de Cristo estaba en la mente de Dios, desde el principio.

Y aunque era el crimen mas atroz en la historia del mundo, era exactamente lo que Dios predestinó, para la redención de pecadores.

Hechos 2:22-23
Hechos 4:27-28

La muerte de Cristo, como todos los eventos de la historia del mundo fue predestinado por Dios. Y por esa razón, pasaría en el día en que Dios decide, y no un día elegido por los hombres.

\----- Doctrina -----

Hemos visto algo espantoso en este capitulo. Hombres que supuestamente eran los lideres del pueblo de Dios, tramando la muerte de un hombre inocente.

¿Como es posible? ¿Como es que cayeron tan bajo, estos lideres del pueblo de Dios, que se portaban no como representantes de Dios sino mas bien como criminales?

Lo que pasa es que estaban viviendo en **la apostasía**.

La "**apostasía**" es una doctrina espantosa, pero importante en nuestros tiempos. Cuando uno vive como una persona "**apostata**" esta viviendo oficialmente en pacto con Dios, es parte del pueblo de Dios, pero ha perdido su fe.

Piensa mas bien como una persona del mundo. Está en la iglesia, pero no para servir a Dios, sino para servir a si mismo. Hay mucha enseñanza sobre ese tema en la Biblia pero aun así no es muy popular. Supongo es porque es una doctrina tan espantosa.

A veces la apostasía viene a uno con rapidez como hemos visto en Mateo 13.

Mateo 13:20-22

Son personas que dan la apariencia de que realmente tienen fe, pero es solamente por un tiempo. Y después sus corazones regresan a los asuntos del mundo.

Pero los fariseos de nuestro capítulo tenían una forma de **apostasía** que ya estaba avanzando poco a poco, lentamente, por muchos siglos. Y esto pasó muchas veces en la historia de Israel, y por esto a veces se hablan de Dios juzgando su propio pueblo. Para acabar con **la apostasía**.

1 Pedro 4:17-18

El juicio venia a la casa de Dios, porque dentro de esa casa había personas que vivían en **la apostasía**.

Bueno, tal vez uno esta pensando, "Si **la apostasía** es un pecado tan horrible y espantoso, como puedo saber si esto esta pasando en mi vida?" Es una pregunta importante.

Primero uno empieza a tener cada vez menos interés en las cosas espirituales. Uno no quiere gastar tiempo en la oración, porque se cree que es demasiadamente ocupado.

La palabra de Dios tampoco es algo de interés, ni la participación en la iglesia. Uno se cree muy para muy ocupado, para dedicar tiempo y energía a estas actividades.

Pero aun así, pueden mantener las apariencias, un formalismo, para que todo creen que realmente son seguidores de Cristo.

Y después, la el hermano, o la hermana, en vez de confiar en Dios, en vez de vivir fiel en pacto con el Señor, esperando y orando, la persona quiere empezar a tramar y a manipular.

Hay ejemplos de esto en el libro de Hechos.

Hechos 8:9-10 Los que practican la magia y la hechicería buscan maneras de controlar y de manipular, no confían en Dios sino el los poderes negros.

Hechos 8:11-13 Dice que ese hombre se creía, y por eso el también estaba bautizado.

Hechos 8:14-19 Estaba otra vez pensando como un hechicero. No estaba confiando en Dios, viviendo fielmente en pacto con él, sino que querría empezar de nuevo a manipular.

A dar dinero por algo que solamente se puede recibir como don de Dios. Y los apóstoles sabían que esto fue evidencia de que Simon estaba cayendo en **la apostasía**.

Y por esto fue fuertemente regañado. Hechos 8:20-23

Otro ejemplo, también en hechos era los siete hijos de Escena.

Hechos 19:13-14 Aquí tenemos hombres que realmente no son seguidores de Cristo, sino que son Judíos viviendo en **la apostasía**. Pero quieren sacar algún provecho, usando el nombre de Cristo en sus manipulaciones.

Y siempre hay gente así, que quieren invocar el nombre de Cristo, aunque ni son sus seguidores en realidad. Usan la religión para ganar dinero o por alguna forma de manipulación.

Hechos 19:15-16 Esto es la razón de que **la apostasía** es tan espantosa. Cuando uno no tiene una fe verdadera, si solamente está fingiendo que es parte de la familia de Dios se puede caer en peligros horribles y vergüenzas también, por manipular y por tramitar, usando el nombre y la iglesia de Dios.

Otro ejemplo de hermanos que no cayeren en **la apostasía**, sino que andaban en la fe verdadera es..

Hechos 19:18-20 Estos que antes practicaban las manipulaciones de la magia, ya no querían nada mas contacto con ella.

Sabían que estas manipulaciones estaban inconsistentes con la palabra de Dios y con la fe Cristiana. Y aunque sus libros tenían mucho valor en el mercado, quemaron todos, porque ni querían ver a otros cayendo en esa trampa antigua.

Y como resultado había crecimiento en las iglesias.

\----- Conclusión -----

En fin, ¿como está contigo, hermano, hermana, en esta mañana?

¿Estas viviendo fiel, en pacto con Dios? ¿O estas empezando de nuevo a manipular, a tratar de control todo con tus propios trucos, tus engaños, con tus venganzas.

Si los hábitos antiguos están regresando, esto es una síntoma bastante mala, y quiero orar por ti.

Vamos a orar.